

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und
Tourismus

Ihr Ansprechpartner
Falk Lange

Durchwahl
Telefon +49 351 564 60200

falk.lange@smwk.sachsen.de*

17.01.2025

Neue Staatssekretärin im Ministerium für Wissenschaft, Kultur und Tourismus

Prof. Dr. Heike Graßmann tritt zum 01. Februar 2025 ihr Amt an

Nach dem Wechsel des bisherigen Wissenschaftsstaatssekretärs Dr. Andreas Handschuh in die Sächsische Staatskanzlei ist dessen Nachfolge im Sächsischen Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und Tourismus nun geregelt.

Ministerpräsident Michael Kretschmer hat Professorin Heike Graßmann am Morgen gemeinsam mit Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow in der Sächsischen Staatskanzlei begrüßt. Sie wird am 01. Februar 2025 ihr Amt antreten.

Die 53-Jährige führt derzeit die Verwaltung des Max-Delbrück-Centers für Molekulare Medizin in der Helmholtz-Gemeinschaft in Berlin und war zuvor bereits an mehreren Stationen im Wissenschaftsmanagement in Sachsen tätig.

Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow sagte:

»Ich freue mich sehr, dass es gelungen ist, die für das Ministerium so entscheidende Position des Amtschefs und Verwaltungsleiters mit einer der am besten dafür geeigneten Personen wiederzubesetzen. Mit Professorin Heike Graßmann gewinnt das Wissenschaftsministerium eine erfahrene und hochkompetente Persönlichkeit, die sowohl den Wissenschaftsbetrieb sehr gut kennt und schon mehrfach Management- und Führungsqualitäten in der Wissenschaftsverwaltung bewiesen hat. Ich freue mich darauf, die großen Aufgaben in der sächsischen Wissenschaftspolitik in der neuen Legislaturperiode mit ihr gemeinsam anzugehen und das Wissenschaftsland Sachsen erfolgreich weiterzuentwickeln.«

Zur Person:

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Professorin Heike Graßmann ist seit Oktober 2018 Administrative Vorständin am Max-Delbrück-Center unter anderem verantwortlich für die Bereiche Finanzen, Personal, Recht und Infrastruktur und ist in dieser Funktion u.a. auch mit den Themen Digitalisierung der Verwaltung und Internationalisierung beschäftigt.

Zuvor war die gebürtige Thüringerin und promovierte Diplomkauffrau Administrative Geschäftsführerin des Helmholtz-Zentrums für Umweltforschung (UFZ) in Leipzig und ist seit 2022 ehrenamtlich im Hochschulrat der Universität Leipzig tätig. Im Hochschulrat der HTWK Leipzig war sie stellvertretende Vorsitzende. Graßmann hat zudem eine Honorarprofessur an der Staatlichen Studienakademie Leipzig der Dualen Hochschule Sachsen inne.

Medien:

Foto: Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow begrüßt künftige Staatssekretärin Prof. Dr. Heike Graßmann